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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является географическая территория деятельности компании. 
Предметом исследования являются направления цифровой трансформации деятельности компании АО «Росгеология».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка методики ранжирования направлений цифровой трансформации.
Во введении обоснована актуальность темы, поставлена цель написания дипломного проекта, определены объект и предмет исследования, задачи.
В первой главе работы представлена характеристика географических территорий деятельности компании, приведены особенности разрабатываемых территорий и описаны основные месторождения, осваиваемые компанией АО «Росгеология». Во второй главе приведена классификация видов деятельности компании и характеристика цифровой трансформации по каждому направлению деятельности. В третьей главе представлены разработанные студентом методические принципы ранжирования направлений цифровой трансформации деятельности компании.
Результатом выполнения работы является разработанная студентом авторская методика ранжирования направлений цифровой трансформации, принципы которой могут быть применены к другим компаниям отрасли для получения достоверных результатов.
        

        
          The object of research is the geographical territory of the company.
The subject of the study is the direction of digital transformation of the activities of the company “Rosgeology”.
The aim of the final qualification work is to develop a methodology for ranking the areas of digital transformation.
The introduction substantiates the relevance of the topic, sets the goal of writing a graduation project, defines the object and subject of research, tasks.
The first chapter of the work presents the characteristics of the geographical areas of the company’s activity, describes the features of the developed territories and describes the main deposits developed by the company Rosgeologia. The second chapter provides a classification of the types of activities of the company and a description of the digital transformation in each area of activity. The third chapter presents the student’s methodological principles for ranking the areas of digital transformation of the company’s activities.
The result of this work is the author’s developed by the student method of ranking the directions of digital transformation, the principles of which can be applied to other companies in the industry to obtain reliable results.
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